

LA FORET DU TEMPLE



La Forêt-du-Temple était autrefois renommée pour son pèlerinage à **Saint Blaise** qui avait lieu le 3 février, jour de sa fête, et qui rassemblait Creusois et Berrichons limitrophes. Saint Blaise était le saint patron de la cure. Cette dévotion, toujours célébrée, s'organise autour d'une procession entre l'église et la fontaine voisine.

Grand saint guérisseur, très populaire dans les campagnes, il veillait à la prospérité des récoltes et des bêtes.

Sa bonne fontaine est constituée d'un édicule en granite de forme rectangulaire et composé d'un piédestal sur lequel repose une croix.

La source du saint est réputée, principalement, pour trois vertus : marier les jeunes filles, préserver le bétail et pallier la sécheresse. Dans ce dernier cas, la statue du thaumaturge était portée à la fontaine où ses pieds devaient toucher l'eau pour mettre fin aux trop fortes chaleurs.

Afin de la préserver de toute altération, cette statue du XVI^e siècle, toujours vénérée dans l'église a été, au début du XX^e siècle, remplacée lors des processions par une statue contemporaine.

La bannière de procession et le bras-reliquaire de saint Blaise participaient aussi à son culte.